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新（あらた）しき 年の初めの 初春の  

    今日(けふ)降る雪の いやしけ吉事（よごと）  大伴 家持 

  

新年おめでとうございます。 

 雪のない穏やかな１年の始まりを迎え、今年の幸を願う希望と喜びで心

が弾みます。 

 今日も昨日も、自然の動きは変わりないのですが、年が改まれば心も改

まり、改まった心には、見るもの、聞くもの、全てが新しくなります。１

日の始まりも同じで、「日々是新」の毎日を送りたいものです。 

  いよいよ、令和元年度最後の３か月が始まりました。全校生徒が、健康

に新年のスタートができたことを大変うれしく思います。そして、この短

い期間が、内容のある充実した日々になることを願っています。 

 特に３年生は、卒業式までもう２か月もありません。各自が決めた卒業

後の進路に向かって、新たな一歩を踏み出す準備を『本気』で行わなければなりません。 

 １・２年生は、２・３年生への進級のための準備期間です。進級を考える前にやるべきことをやって

ほしいと思います。反省点は、この期間中に必ず改善してください。大切なのは、これも『本気』です

ることです。 

  生徒たちは、必ず本気でがんばり、充実した学校生活を送ってくれることと思います。もちろん、私

たち教職員も本気で生徒たちをサポートします。今年も、皆様方の変わらぬご理解とご協力を賜ります

よう、よろしくお願いいたします。 

                                     校長    富樫 良一 
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２０２０ 新年の抱負 
～ 今年の意気込み ～ 

 

準備をしっかりして、大学生活に慣れるこ

とと、何事にも一生懸命に取り組みたい。 

（３Ａ 末廣 祐汰） 

進学に向けて、基本的な学力を身に付けた

い。残り少ない学校生活に気を引き締めて過

ごしていきたい。 

（３Ｂ 安川 羅夢） 

就職先で役に立ちたいので、遅刻や欠席を

なくし、言われたことをすぐに実行したい。 

（３Ｃ 平瀬 光希） 

 就職希望ですが、どこで働きたいかも決ま

っていないので、しっかり自分の進路を決

め、将来に向けて頑張りたい。 

(２Ａ 松瀬 夏南海) 

 今年は、高校野球最後の年です。毎日の練

習を一生懸命頑張って、甲子園に出られるよ

うに、気合いを入れて努力していきたい。 

(２Ｂ 中山 涼) 

 

 昨年に続いて、遅刻や欠席のないように頑

張りたい。また、生徒会役員や野球部の人た

ちのように、大きな声で挨拶できる人になり

たい。       (１Ｃ 吉川 真以) 

 昨年の高朋祭では、友達と協力して学年展

示の制作に取り組みました。今年は、体育大

会など、行事に積極的に参加したい。 

(１Ｂ 新井 彩弥) 

 

 授業中は私語をしないで、真剣に取り組

み、定期テストでは、再評価とならないよう

に、予習とテスト勉強をしっかりしたい。 

       (１Ａ 経田 和人) 

 今年は、人生の中で大事な年になると思います。就職に向けての準備

をしっかり頑張りたい。 

(２Ｃ 大山 奈津実) 

 



 

1月31日(金) ３年｢年金セミナー｣、漢字検定 

2月 4日(火) ３年｢家庭の生活設計セミナー｣ 

2月 6日(木) 本校一般入試(生徒は自宅学習) 

2月12日(水)～18日(火) １・２学年学年末考査 

2月15日(土) 後援会第３回役員会 

   就職内定報告会 
 

１２月３日(火)、学校推薦で就職試験に臨んだ生徒２１名が、

内定報告をしました。一人一人が、指導を受けた先生方に感謝の

気持ちを伝えるとともに、社会人になるにあたっての抱負や決意

を述べました。最後に、３Ｃ谷口拓弥君が生徒を代表して、校長

先生に感謝の言葉を述べました。 

 

卒業記念献血 

 
１２月６日(金)に、卒業を控えた３年生が、社会に奉仕するという

目的で、毎年実施している卒業記念献血を行いました。当日は、富山

県赤十字血液センターのスタッフの方々が、献血カーとともに来校さ

れ、問診を終えた生徒が順番に献血カーに乗り込みました。 

３年生２１名に加え､２年生１３名と教職員６名も参加し､合計４０

名が献血に協力しました。１回の献血量は一人当たり２００～４００

㎖です。これらの献血は、事故や病気の治療などに使われます。生徒

の皆さん、ご協力ありがとうございました。 

 

 

  高校生富山県議会 本会議 

 

 １２月１６日(月)、生徒会執行部の２Ｃ大山奈津実さんが、本校

を代表して「高校生とやま県議会」の本会議に参加し、「安心・安全

な県づくり」をテーマに、高校生としてできることを他校の生徒と

一緒に考えて提案しました。 

高校生らしい柔軟な発想で提案を行い、富山県のことをよく考え

た内容でした。また、本校生徒会執行部の１年生４名が、本会議を

参観し、各委員会の発表の仕方や提案内容につい

て学びました。今後の生徒会活動に生かしてくれ

るものと期待しています。 

 

 

 

コンピュータサービス技能評価試験 

 
 １２月２０日(金)に、後期「コンピュータサービス技能評価試験」

を実施しました。 

今回は、ワープロ部門の２級と３級にチャレンジしました。文章の

入力や作表を含むビジネス文書の作成等の課題に対して、制限時間内

に仕上がるように、一生懸命に取り組みました。 

スマートフォンの操作には慣れている生徒たちですが、今後の進学

先や就職先では、パソコンを使ったレポートや資料の作成などが求め

られます。将来必要となる技能の習得を目指し、多くの生徒の受験を

期待しています。 

 

【１月～２月の主な行事予定】 

 

1月20日(月)～24日(金) ３学年学年末考査 

1月25日(土) 英語検定 

1月28日(火) ３年｢社会人着こなしセミナー｣ 

1月29日(水) ３年｢交通安全講習会｣ 

1月30日(木) ３年｢消費生活講座｣ 

【参観者の感想】    １Ｃ 渡辺 夢美奈 

 高校生が考えた富山の活性化のための提案

がとても印象的で、学校のために何ができるか

を考えるときのヒントを学びました。 


